

#1321 - Lunes 25 de agosto de 2025

ACOGER A DIOS CUANDO SE NOS PRESENTA

Este portero es como un escudo del alma, es la Palabra que no deja de despertarnos una y otra vez para que volvamos a la realidad de Dios.



“Y así que alguien llame o un pobre clame, conteste *Deo Gratias* o *Benedic*, y con toda la delicadeza del temor de Dios y el fervor de la caridad, cumpla prontamente el encargo” (RB 66, 3).

San Benito, en el capítulo sobre los porteros del Monasterio, encarga que exista un anciano responsable y maduro que esté siempre disponible para acoger a quién se acerque y llame a su puerta. Esta acogida y hospitalidad es un sello benedictino, una actitud propia de una comunidad que busca sinceramente servir sin “anteponer nada al amor de Cristo”(RB 4, 21).

No está sólo organizando una tarea, sino que nos deja entrever una actitud del corazón, una disponibilidad y apertura para saber acoger a Dios, cuando se nos presenta en un niño que se acerca a nosotros en el colegio, en un hermano o hermana de comunidad, en un compañero de trabajo que necesita de nuestra ayuda o en esa persona que nos interrumpe en medio de nuestros quehaceres, simplemente para estar y conversar. Es en esos momentos cuando estamos llamados a salir de nosotros mismos y abrirnos al encuentro, reconociendo en cada una de las personas que se nos acercan el rostro de Cristo.

Por eso Benito nos llama a alegrarnos y darle gracias a Dios por la oportunidad de servirlo en cada una de ellas. Esta acogida y hospitalidad son parte fundamental de la tutoría, y es una actitud que nace en primer lugar de un corazón despierto a la presencia y la realidad de Dios que se nos manifiesta en nuestra vida de cada día, en cada persona y en cada situación que nos obliga a morir a nosotros mismos para hacernos disponibles a la voluntad de Dios.

Para estar despiertos a esa realidad de Dios, a su amor y su vida en medio de nosotros, necesitamos volver una y otra vez a nuestro claustro interior por medio de la oración, y evitar la dispersión que nos hace olvidar Su presencia. Por eso Benito nos recuerda que es importante que el Monasterio tenga todo lo necesario, de manera que los monjes no tengan necesidad de andar por fuera. Así nos enseña que, tal como es preciso contar con un portero atento y dispuesto para acoger a los hermanos que se acercan, también es preciso que podamos tener algo parecido a un portero interior, que nos ayude a reconocer cuando nuestra alma anda por fuera, distraída en miles de preocupaciones y quehaceres, que nos hacen olvidar la presencia de Dios y a quién realmente estamos buscando.

Este portero es como un escudo del alma, es la Palabra que no deja de despertarnos una y otra vez para que volvamos a la realidad de Dios. Necesitamos levantar las murallas de nuestro claustro interior para evitar que nuestra alma ande por fuera, extraviada, pues “en modo alguno conviene a sus almas” (RB 66, 7) Por eso san Benito enseña que el portero debe ser prudente, maduro y temeroso de Dios, es decir, alguien que ha aprendido a no estar ocioso, que no permite que su mente se distraiga. Seamos también nosotros como esos porteros diligentes para saber escuchar y responder a la llamada de Cristo que toca a nuestra puerta, sepamos acogerlo en los hermanos que se acercan a nosotros, y podamos vivir en nuestro claustro interior, despiertos a su presencia en todos y en todo.

LO QUE VIENE

J28

Capítulo de oblatos y promesados

L1

Vísperas Generales

ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6, 6)

Tiempo Ordinario

21° Semana | Salterio I

HORARIOS OFICIOS

CSB: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSL: 7:15 - 7:30 - 13:30 - *17:30

CSA: 7:10 - 7:30 - 13:30 - *17:30

* Viernes Vísperas 16:30

SJ: 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

CAPILLA VIRTUAL: 8:00

EVANGELIO DEL DÍA

L25 Mt 23, 13-22

M26 Mt 23, 23-26

Mi27 Mt 23, 27-32

J28 Mt 24, 42-51

V29 Mt 25, 1-13

S30 Mt 13, 44-46

D31 Ecli 3, 17-18. 20. 28-29

Sal 67, 47. 10-11

Hb 12, 18-19. 22-24

Lc 14, 1. 7-14

L1 Lc 4, 16-30

CELEBRAMOS



SANTA ROSA DE LIMA PATRONA DE AMÉRICA Y FILIPINAS

30 de agosto

“Aparte de la cruz, no hay otra escalera por la que podamos llegar al cielo” (escritos de santa Rosa de Lima).



CAPILLA VIRTUAL

LUNES A VIERNES

Laudes
8:00 horas

Lectio
9:00 horas

INGRESAR



LECTIO DE LA SEMANA

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



VÍSPERAS GENERALES

Lunes 1 de septiembre
SB y SA 19:30 horas
SL 18:30 horas



¿QUIERES SABER QUÉ ES LA LECTIO DIVINA?
Taller de Lectio San Anselmo

VER MÁS INFORMACIÓN

NOTICIAS MAM



Aniversario Hospedería Santa Francisca Romana
26 AÑOS DE VIDA Y ESPERANZA

El martes 19 de agosto, con la celebración de la oración de Vísperas, se celebraron los 26 años de la Hospedería Santa Francisca Romana.

Pamela Saavedra, encargada de la Hospedería nos cuenta: "celebramos con gratitud los 26 años de nuestra querida Hospedería. Fue un momento de encuentro y acción de gracias por esta casa que, gracias a una comunidad unida, sigue abierta, viva y llena de esperanza. En la celebración reconocimos especialmente la labor de nuestras dueñas de casa y voluntarios, quienes con paciencia, cariño y entrega, sostienen el día a día, cuidando

cada detalle y acompañando a nuestras huéspedes con dedicación. Este aniversario llega en un tiempo muy especial: el Año del Jubileo de la Esperanza. Creemos firmemente que esta Hospedería es signo concreto de esa esperanza. Aquí se aprende a vivir en comunidad, a compartir la vida y a construir cada día un espacio de dignidad y fraternidad.

La tutoría que los voluntarios realizan con las huéspedes es parte esencial de lo que somos: nuestra escuela concreta de servicio, donde todos aprendemos a escucharnos, sostenernos y crecer juntos. Hoy miramos el futuro con confianza, pidiendo a Dios la fuerza y la unidad para seguir acogiendo con amor y sirviendo con alegría. Y nos dejamos interpelar por una pregunta que nos compromete: ¿Qué estamos dispuestos a hacer, cada uno de nosotros, para que esta casa siga siendo un lugar de esperanza y servicio? ¡Feliz aniversario a nuestra Hospedería y a toda esta gran familia!".

Dos exapoderadas del Colegio San Benito, que trabajaron muchos años en la Hospedería, compartieron sus impresiones luego de volver después de algún tiempo. **Pati Sommer**: "Después de varios intentos, finalmente logramos volver a ir a la Hospedería y tuvimos la suerte de poder ir el día en que se festejaban sus 26 años. ¡La celebración fue muy emotiva y cercana! Para mí lo más lindo fue ver a la Carmencita feliz ayudando a las huéspedes en una casa que está preciosa. Cada lugar invita a las huéspedes a descansar en paz de su día, en un hogar donde el cariño de todos los presentes se nota en todo momento, sobre todo la dedicación de Pamela". **Yolita Claro**: "Cada vez que vuelvo a la Hospedería es un encuentro con un mundo de emociones, alegría y fe. Las Vísperas me llenan el alma. La compañía de las huéspedes es un cable a tierra. Los voluntarios son un ejemplo de cariño, alegría y entrega a la comunidad. Participar y compartir con la comunidad de la Hospedería es cercano al mundo ideal, donde cabemos todos. Es un encuentro de amor, oración, alegría, servicio, agradecimiento y entrega. Trabajar en la Hospedería Santa Francisca Romana ha sido una de las mejores y más satisfactorias experiencias en mi vida".

Magdalena Prieto, voluntaria a cargo de los huéspedes y apoderada del Colegio San Anselmo: "Fue especial, una ceremonia íntima que me motivó a seguir trabajando por la necesidad de nuestras huéspedes. El clima que se generó me movió a tomar una postura, no sólo de palabra, sino de acción y fe. ¡Ganas en poder aportar! Llevar a la práctica un evangelio concreto que no se quede en 'palabras'. Volviendo a la celebración de la Liturgia, todos somos iguales. Más adelante me gustaría invitar a personas de diferentes ámbitos para visualizar y así poder promover cada día más esta linda misión".

Durante la semana del 18 al 22 de agosto, un grupo del alumnas de III° medio del Colegio San Benito, que estaba viviendo un experiencia comunitaria en la Hospedería, participó de la celebración. **Agustina Mujica**: "una experiencia muy linda, las Vísperas estuvieron preciosas y luego de esto hubo una sorpresa en donde Moisés tocó algunas canciones y dijo payas muy lindas. Todas las huéspedes quedaron felices con esto porque pudieron participar, y a mí me encantó que fuera algo tan simple, pero tan lindo. La comida estaba muy rica y fue un espacio para conocer a todos, la Hospedería estaba llenísima, y fue muy emocionante ver a toda la gente que se preocupa por ellas. Lo que más me gustó fue que hubo un momento en que pudimos bailar con algunos de tutoría y las señoras, estuvo muy entretenido y nos pudimos acercar mucho a ellas. Estoy muy feliz de haber podido vivir esta experiencia que me llenó el corazón".



A SANTA FRANCISCA ROMANA
Moisés Chaparro Ibarra

**Cuarteta: De los pobres fiel guardiana
De corazón bondadoso,
Fuiste de andar luminoso
Santa Francisca Romana.**

Glosa:

I En la descuidada Roma
Nació sin necesidad,
Y en su alma de bondad
Siente de Dios el aroma.
Su piedad es el axioma
Que la hace ser buena
hermana,
Y con su senda cristiana
Se vuelve benedictina,
Siendo una buena vecina
De los pobres fiel guardiana.

II La Roma de un siglo triste
La ven venir a este mundo,
Con un lucero fecundo
A la caridad te uniste.
Para juntar el alpiste
Que le falta al andrajoso,
Bajo tu verbo piadoso
En un compasivo encanto,
Es tu pecho sacrosanto
De corazón bondadoso.

III Dios te dio el don del consejo
Y apaciguas la ciudad,
Con paz y amabilidad
Eres del cielo un espejo.
Y así sanas el complejo
Reino de lo tormentoso,
Fundaste en tu ser piadoso
Las oblatas de María,
Bajo de la noche fría
Fuiste de andar luminoso.

IV En tus horas de oración
Fuiste amiga del ayuno,
Y bajo un cielo oportuno
Voló tu meditación.
Sabes cuál es tu misión
En tu condición humana,
Del amor una artesana,
Del prójimo servidora,
Te recordamos señora
Santa Francisca Romana.

Despedida: Al fin comenzó a brillar
De una manera admirable,
Su rostro puro y afable,
Dios se la quiso llevar.
Vinieron verla marchar
Los mendigos de su vida,
Con su carita encendida
Cuando al cielo se marchaba,
Más parecía que estaba
Alegremente dormida.

ESPACIO ABIERTO: HACE UN TIEMPO



RETIRO GENERAL 2010

Hace 15 años. el fin de semana del 27 al 29 de agosto se realizó el Retiro General del Movimiento. Bajo la frase del papa Benedicto XVI en Colonia: "Sólo de los santos, sólo de Dios, proviene la verdadera revolución", se desarrollaron diferentes charlas, exposiciones y actividades que invitaron a los asistentes a ser, como los santos, los verdaderos reformadores.

[Ver fotos](#)



ARZOBISPADO
DE SANTIAGO



**Jubileo de los
Movimientos,
Asociaciones y
Nuevas Comunidades**

¡Celebremos juntos este Jubileo!

📅 **Sábado 6 de septiembre**

🕒 **9:00 a 13:30 horas**

📍 **Santuario de Schoenstatt de la
Florida y el Templo Jubilar
Parroquia San Vicente de Paul.**

**Inscríbete
aquí**

y contáctate con
marianaechenique@manquehue.org

LINKS DE INTERÉS



“No descuides el carisma que hay en ti” (1Tm 4, 14a).

Escríbenos a boletin@manquehue.org



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)